

# Escritor chileno Jorge Guzmán gana Premio Literario Jaén

*\* Gracias a su novela "Cuando florece la higuera" que aborda la historia de tres familias: una de ellas es antipinochetista, la otra representativa de la clase media y la tercera formada por un médico exponente de la vieja mentalidad del régimen militar.*

El escritor chileno Jorge Guzmán fue el ganador de la XIX edición de los Premios Literarios que convoca anualmente la ciudad española de Jaén, por su novela "Cuando florece la higuera".

El presidente del jurado, Constantino Bertolo, destacó al hacer público el fallo "la gran calidad" de la novela premiada, elegida entre cinco finalistas y que recibirá un premio de 27 mil dólares.

El argumento de la obra de Guzmán transcurre en Chile, en la década de los ochenta, tras la salida del poder del dictador Augusto Pinochet. Según el fallo del jurado, "Cuando florece la higuera" es un re-

lato "de corte tradicional con toques de realismo mágico". La novela aborda la historia de tres familias: una de ellas es antipinochetista, la otra representativa de la clase media y la tercera formada por un médico exponente de la vieja mentalidad del régimen militar. En esta edición de los premios se han presentado un total de 627 obras en las tres modalidades que recoge el certamen, 164 en la sección de novelas, 369 en la de poesía y 94 en la de narrativa infantil y juvenil. Los galardones serán entregados el 28 de noviembre en Jaén, tras una conferencia que dictará la escritora española Rosa Regás.